MILENIO

2

18/02/2025

OPINIÓN





TRASCENDIÓ

Que la pifia del Senado con cambios a las listas de las candidaturas para ministros de la Suprema Corte no es menor y va se busca a los responsables, una vez que los nombres rasurados en el material entregado al INE, dicen los que saben, fueron nada más y nada menos que los de las tres ministras pro 4T en funciones: Loretta Ortiz, Yasmín Esquivel y Lenia Batres. Por cierto, se sabe que las dos primeras comenzaron a marcar distancia de su compañera, porque no comparten criterios y porque cada una tiene aspiraciones de volver a ocupar el cargo en la nueva conformación del máximo tribunal. Aver.

Que los diputados de Morena estarán este martes particularmente al pendiente de la conferencia mañanera de la presidenta Claudia Sheinbaum, pues desde ayer fueron informados de que anunciarán cambios a la iniciativa de reforma para prohibir el cultivo de maíz transgénico en México. Más tarde, la Comisión de Puntos Constitucionales en el Palacio de San Lázaro sostendrá una reunión de trabajo con la secretaria de Medio Ambiente, Alicia Bárcena, para profundizar en la presentación de dichas modificaciones al proyecto.

Que la intervención en Nuevo León de César Yáñez, subsecretario de Gobernación, parece rendir frutos luego de que la entidad ha estado dos años sin presupuesto y sin fiscal de Justicia por la falta de acuerdo entre el gobernador Samuel García y los diputados, temas que ahora van encaminados a avanzar a raíz de la reunión del naranja con el alcalde de Monterrey, Adrián de la Garza. Por lo pronto los nuevoleoneses va cuentan con fiscales Electoral y Anticorrupción, así como con auditor general, derivado de la intermediación del enviado de Bucareli revelada por MILE-NIO el fin de semana.

Que Elon Musk compartió en Xun mensaje en el que se afirma que el Senado mexicano aprobó la entrada de fuerzas armadas estadunidenses aquí para enfrentar alos cárteles de la droga, lo que es falso, como lo aclaró Infodemia Mx, ya que se trata de los ejercicios de adiestramiento con la Marina ya dados a conocer desde hace dos semanas.